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             14.01.2021 
 
 
Anfrage „Coronafälle in Senioreneinrichtungen in Bottrop“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
in einer öffentlichen Mitteilung der Stadtverwaltung vom 12.01.21 um 15:31 Uhr wurde eine 
steigende Anzahl von Corona-Infektionen in 2 AWO-Senioreneinrichtungen gemeldet. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:  
 
1. Wie viele Coronafälle sind aktuell in Bottroper Senioreneinrichtungen sowohl seitens des 

Personals als auch bei den Bewohnern bekannt? 
 
2. Welchen jeweiligen Trägergruppen sind diese aktuellen Coronafälle zuzuordnen? (Bitte 

aufgelistet nach gemeinnützigen Organisationen, und privaten Betreibern bzw. Sonstigen 
auflisten.) 

 
3. Welchen unterschiedlichen Trägern sind diese gemeinnützigen Organisationen zuzuordnen? 
 
4. Wie viele aktuelle Coronafälle gibt es bei den jeweiligen Trägern bezugnehmend auf Frage 

Nummer 3? (Bitte aufgeschlüsselt nach Personal und Bewohnern angeben.) 
  
 
Mit freundlichen Grüßen 
Patrick Engels 
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 


